

The Rt. Hon. Joe Clark, P. C., M. P.
Secretary of State for External Affairs



Le très hon. Joe Clark, C. P., député
Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures

Canada

OTTAWA, ONTARIO
K1A 0G2

le 23 septembre 1987

Monsieur le Secrétaire général,

J'ai l'honneur de vous faire parvenir le deuxième volume du Registre canadien des mesures prises contre l'apartheid.

Ce document contient les noms de Canadiens - particuliers, sociétés et organisations - qui ont manifesté, d'une manière ou d'une autre, leur opposition à l'odieux régime d'apartheid en Afrique du Sud.

Le Canada, comme vous le savez, continue d'être à l'avant-garde des efforts concertés de la communauté internationale pour promouvoir la création d'une Afrique du Sud unie, non- raciale et démocratique. Le gouvernement du Canada est convaincu que les pressions économiques et politiques internationales doivent être maintenues jusqu'au démantèlement complet de l'apartheid. En même temps, les actions en faveur de la réconciliation nationale dans ce malheureux pays doivent être multipliées. C'est à ces fins que le Premier ministre du Canada, le très honorable Brian Mulroney, et moi-même avons effectué des tournées en Afrique au cours de cette année.

Mon gouvernement est certain que, par leur action pratique, les particuliers, les entreprises privées et les organisations non gouvernementales joueront un rôle capital dans l'élimination pacifique de l'apartheid. Ce deuxième volume du Registre canadien des mesures prises contre l'apartheid témoigne des efforts et de l'engagement de milliers d'autres Canadiens à cet égard.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, l'assurance de ma très haute considération.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Joe Clark'.

Son Excellence Monsieur Javier Pérez de Cuellar
Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies
1 United Nations Plaza
New York, New York